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Einwohnerfrage für die Hauptausschusssitzung am 24.5.2018

Sehr geehrter Herr Boginski, verehrte Damen und Herren Fraktionsvorsitzende!

Die Märkische Oderzeitung erklärte 28.04.2019 unter Bezug auf Äußerungen
von Herrn Boginski in der StW am 26.04.2018, dass er die Fraktionschefs für
den 15. Mai 2018 zu einer Beratung zum Finowkanai eingeladen habe. Bisher
ist aber öffentlich nichts darüber verlautet, ob die Beratung stattgefunden hat
und wenn ja, mit welchem Ergebnis. Wenn diese Beratung das Ziel der
Meinungsbildung der Stadt Eberswalde als Mitglied in der KAG verfolgte, so
gehörte diese in die öffentliche Debatte.

Ich bitte den Bürgermeister und die Fraktionsvorsitzenden um Antwort.


